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An  

Herrn Landrat  

Robert Niedergesäß  

Eichthalstr. 5  

85560 Ebersberg       Aßling, Poing den 25.03.2014  
 
 
Betr. Kreisausschuss am 7.4.14 : Verkauf von Teilflächen Kastensee 
 
Sehr geehrter Herr Niedergesäß, 
 
laut Beschluss des Kreisausschusses vom 24.2.14 wird in einem öffentlichen 
Tagesordnungspunkt der Verkauf der Teilflächen am Kastensee Fl.-Nr. 4672/3 sowie Fl.-Nr. 
4672/4 an Herrn Manfred Lamm behandelt. 
 
Seitens der SPD-Fraktion liegt ein Antrag vom 11.3.14 vor, die Teilflächen nicht zu verkaufen und 
einen freien Zugang zum See zu schaffen. Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen schließt sich 
diesem Anliegen im vollen Umfang an. 
 
Seitens der Grünen wurde angeregt, dass am 7.4.14 auch die „Untere Naturschutzbehörde“ ihre 
Stellungnahme abgeben soll. Dieser Vorschlag wurde befürwortet. 
 
Die Grundstücke wurden aufgrund eines Vorkaufsrechts vom Landkreis erworben. Dafür 
ausschlaggebend war die enorme ökologische Bedeutung des Sees.  
 
Es stellt sich nun die Frage, warum jetzt diese wertvollen Flächen wieder verkauft werden sollen. 
Interessant ist die Vorgeschichte. Denn das Grundstück war zuerst im Besitz eines anderen 
Anliegers, dann in Besitz einer Brauerei und als dieser erste Besitzer das Grundstück 
zurückkaufen wollte, nahm der Landkreis von seinem Vorkaufsrecht Gebrauch. So ist es schwer 
nachvollziehbar, aus welchem Grund jetzt an Herrn Lamm verkauft werden soll. 
 
Die beiden Fraktionen möchten daher, dass im Kreisausschuss eben auf diese wechselnden 
Erwerbe chronologisch eingegangen wird, um ein vollständiges Bild als Entscheidungsgrundlage 
zu erhalten.  Landrat Robert Niedergesäß wird ausdrücklich gebeten, alle relevanten 
Informationen offenzulegen sowie alle Beteiligten zu Wort kommen zu lassen, um eine 
sachgerechte Entscheidung treffen zu können.  
 
Beide Fraktionen werden sich mit Nachdruck dafür einsetzen, dass diese wertvollen Flächen 
weiterhin im Besitz des Landkreises bleiben. Regelungen mit langfristigen Pachtverträgen 
werden wir uns nicht verschließen. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Albert Hingerl     Waltraud Gruber 
Fraktionssprecher SPD   Fraktionssprecherin Grüne 
 
 
PS: Eine Kopie dieses Schreibens wird auch an die Presse verschickt. 

                                                           


